
CDU apresenta candidatos em todas as freguesias 

Em Ovar: Mais força à CDU! 
A CDU apresenta-se mais uma vez às eleições autárquicas em Outubro próximo com listas próprias, ideias próprias e 

com a confiança do dever cumprido. A CDU foi, ao longo destes 4 anos, uma força interventiva, implacável na crítica, 

rigorosa nas propostas e responsável na sua postura. Com o seu apoio e voto, poderemos fazer ainda mais e melhor.  

A candidatura da CDU nunca será um projecto pessoal ao serviço de interesses particulares. Na CDU trabalha-se em 

equipa  com o único propósito de servir as populações e defender os seus interesses. 

 António José Macedo, 45 anos, candidato à Câmara Municipal 

 Coordenador do STPN, membro do Conselho Nacional da CGTP, do Conselho Nacional 

e Comissão Executiva da Federação de Sindicatos do Sector da Pesca e do Executivo da União 

de Sindicatos de Aveiro. Membro da Comissão Nacional de Pescas no Comité Central do PCP. 

 Membro do Comité de Diálogo Social para as questões das Pescas  e da Comissão Con-

sultiva das Pescas e Aquacultura da UE. Vice-Presidente da Associação dos Amigos da Ria de 

Aveiro e do Barco Moliceiro. 

Miguel Viegas, 40 anos, candidato à Assembleia Municipal 

 Médico Veterinário e Licenciado em Economia pela Universidade de Aveiro. Frequenta 

actualmente o programa de Doutoramento da Faculdade de Economia do Porto. Acumula o 

exercício da profissão veterinária com a docência na Universidade de Aveiro onde é Assistente 

Convidado no Departamento de Economia e Gestão Industrial.  

 Praticante, sócio e dirigente do Clube de Canoagem de Ovar. 

Novembro 2008 Agosto 2009 

Manuel Duarte 
Dirigente sindical e associativo, 

eleito na J. de Freguesia de Ovar 

              José Costa 
            Dirigente sindical 

             Deputado Municipal 

Manuel Barge 
Auxiliar de Acção Educativa 

Dirigente sindical 

Arlindo Barbosa 
Comerciante e dirigente 

associativo 

Álvaro Sona 
Operário e delegado sindical 

Manuel Costa 
Operário e dirigente sindical 

José Lameira 
Motorista de ambulância 

Dinis Silveira 
Segurança 
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LEGISLATIVAS ‘09 

   Miguel Viegas, Cabeça-de-lista da CDU por Aveiro 

     No próximo dia 27 de Setembro vamos todos votar CDU para a Assembleia 

da República. O distrito de Aveiro precisa de um deputado que represente 

efectivamente a região! Com o crescimento registado nas últimas eleições 

europeias, este objectivo está mais perto do que nunca. De notar que, no Par-

lamento, o PCP interveio sobre questões do distrito 3 vezes mais que o PS, 

PSD e CDS-PP juntos. 

Miguel Viegas, residente em Ovar, conhecido por uma intervenção ímpar quer no concelho, quer na região, tem todas 

as condições para assumir a defesa das grandes causas em prol do desenvolvimento e da justiça social. 

A CDU em movimento... 
A CDU tem tido, no quadro autárquico, um trabalho ímpar. Mas ainda há mais. Consulte toda a nossa actividade em www.ovar.pcp.pt . 

Travessa da Granja (S. João), CDU reclama arruamentos  Yazaki Saltano, Deputado do PCP na empresa 

Habitovar, jardins e arruamentos Lusotufo, alerta de despedimento colectivo 

Esmoriz, casa mortuária: promessa não cumprida Sebra-Ovar, denúncia na A.R. de salários em atraso 

Óleos Alimentares, proposta de reciclagem Aerosoles, solidariedade + apoio na Ass. da República 

Bairro do Casal na Assembleia Municipal 

O Bairro do Casal deveria merecer outra atenção por parte da Câmara. Não 

há espaços ajardinados, a não ser aqueles que a população instalou, faltam 

árvores e os arruamentos estão em terra batida. Quanto ao parque infantil, 

em vez de o arranjar, a Câmara retirou-o! 

Estes e outros problemas foram levantados por Manuel Duarte, eleito da 

CDU, em visita ao local. Os bairros mais antigos e típicos, aqueles onde está 

escrita a história da nossa terra, devem ser acarinhados e dignificados. A 

questão foi também levantada na  Assembleia Municipal pela CDU, pela voz 

de José Costa. 

CDU reclama medidas para Escola dos Combatentes 

Trata-se de uma escola com condições muito precárias. São soalhos rotos, 

infiltrações por todo o lado, casas de banho sem portas, presença de ratos etc. 

Enfim, um sem número de queixas que deixam os pais à beira de um ataque 

de nervos, e com razão.  

Sabendo que o Centro Educativo ainda vai demorar 3 anos lectivos a ser 

construído, as condições irão agravar-se com o andamento das obras. É de 

facto absolutamente urgente tomar medidas de fundo que possam dar condições às 11 turmas que ali existem, sob 

pena de termos algum acidente de maior envergadura. 


